2022 年 5 月 28 日(土)10:00-10:30 赤羽小学校応接室

- 1. 開会(丸野副会長)
- 2. 会長挨拶(石井会長不在により省略)
- 3. 学校長挨拶(山口校長)
- お忙しい中、PTA 役員をお引き受けいただいたことに感謝申し上げたい。4 月末のマーチングパレード開催について、ご協力いただいた PTA、地域の方々へも感謝を申し上げる。
- 先週は5年生の岩井学園への宿泊を行った。また、10月にある4組(特別支援学級)の宿泊先の事前踏査を来週予定している。コロナ禍ではあるが、様子を見つつ行事などは元に戻していく状態である。今後とも引き続き皆様とも相談しながら進めていきたい。

4. 議事

PTA 活動報告(丸野副会長)

- 今現在のPTA加入率(5月末時点)世帯数として約88%ほど。
- 今後の入会意思確認において、加入の減少を懸念している。また意思確認をしたことで、入会・非入会の問題が生じている。課題としては PTA の意義や会費の使い道を保護者へ訴えていきたい。
- 赤小まつりの景品を非入会の人にも差し上げたことが、昨年度の監査に引っかかった。今年の赤小まつりまでには、PTA 会員と非入会者の区別をつけるためにも、各委員会の皆様や学校とも話し合って解決していきたい。会議やミーティングなど今後は対面や電話、LINE などで情報を共有していきたい。

各委員会より現状報告

学年教養委員会 (小高副委員長、岩澤副委員長)

【活動(予定等)報告】

- 今年は展覧会の作品制作を予定している。3年前にはワークショップで作品作りもしたので、同じように作品を制作していきたい。
 - 10月運動会の手伝い
 - 12月赤小まつり
 - 1月新年初顔合わせ会
 - 交流会(未定)
- 奥平委員長より(欠席にて副委員長が代読)コロナの有無に関わらず役員の生活環境も踏まえて、業務の軽減・廃止できるものを本部と考えていきたい。

校外児童委員会 (相馬副委員長)

【活動報告】

- 子ども110番更新を 6/3 までに依頼している。 6/27 までに住所リストを作成予定。
- 今年は新規依頼はしていないが、在校生には依頼の手紙を配布し2件の申し込みをもらっている。
- 5月19日に北区学校保健総会学習会があり参加した。その報告書を作成し提出予定。

【今後の活動予定】

- 親子奉仕活動
- 秋の交通安全→横断歩道にて旗持ち

広報委員会 (槻山委員長)

【今後の活動予定】

- 広報誌の発行は2回でページ数を増やす。
 - 第一回目の発行 10/7 予定
 - 第二回目の発行 3/20 予定
- 誌面内容については委員会で検討し、活動の写真撮影が必要なものは副校長先生を通じて、各担任に依頼し撮影を予定している。
- 広報誌の新入生への配布数は100部(第1回・2回合わせた部数)を予定し印刷をする。

【本部の今後の予定】

• 10月の運動会、12月の赤小まつりの打合わせを、運動会前に第二回運営委員会で話し合いたい。コロナの状況を見ながらではあるが、基本的に対面で実施することを検討したい。

質疑•応答

- Q PTA 入会の意思確認を始めた経緯について
- A 近くの学校や自治体でも入会意思確認を取り入れているため、赤小でも取り入れることとなった。
- Q 赤小まつりで非入会の子どもにも景品を配ったことが監査に引っかかったとあるが、地域全体で子どもを育成していくという PTA の活動目的があるとは思うが、なぜ監査に引っかかったのか。
- A 今までは入会/非入会関係なく平等にしてきたが、会計監査で第三者からの指摘をうけたため、今年度は区別をつけていくという議論になっている。赤小まつり以外でも、PTA 会費で保険加入や、運動会のリストバンド購入などを行っているため、区別をつけなければならない場面が今後増えてくるかもしれない。
- Q 子ども 110 番の住所リストの提出方法は?

- A 確認後連絡する。
- Q 安全マップの配布は夏休み1週間前か?
- A 出来上がったらすぐに配布をお願いしたい。
- Q 親子奉仕活動について今年は全学年に参加要望を募っての開催で可能か?また、開催日程は夏休み初め頃(7/23)を予定しているが問題ないか?
- A 配布も日程も可能。
- Q 現時点での今後のサブファミリー協議会の日程は?
- A 今のところ連絡が来ていないので、分かり次第連絡する。
- Q 9月に秋の交通安全週間があるが、その期間ではなく運動会の翌週がいいのでは?また、なぜその期間なのか?
- A 特に期間を設定はしていないが、ご提案があれば言ってほしい。ただ、交通安全週間に合わせて実施する ことで、警察の方へ報告を出していたことがあった。

5. 閉会(外山副校長)

- 6年生のお別れスポーツ大会の会場校が赤羽小学校になっている。昨年の会場校に実施方法などを聞いて、実施方法を検討して欲しい。
- コロナで約2年間、通常の活動ができなかったため、各委員会でも実施方法など忘れていることも多く手探りで始まる部分もあると思うが、過去の記録などを見ながら、疑問点、相談などがあればいつでも声をかけていただきたい。

以上、